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令和3年9月１6日（木）１5:３０～１6:30 柏木小会議室 

令和3年度 第3回地域協働学校運営協議会 

 次 第                    司会：副校長 

１  会長挨拶  

２  校長挨拶  

３  パラリンピック観戦を終えて（副校長）  

４  前期の行事変更と後期の主な行事について（教務主幹） 

５  今年度の避難訓練について（生活指導主幹） 

６  １０月開催の運動会について（運動会委員長） 

７  運営協議会委員の皆様から 

 

今年度の運営協議会委員（五十音順・敬称略） 

〇石引たえ子（民生児童委員） 

〇佐藤 美樹（前ＰＴＡ会長） 

〇山賀 順子（スクールコーディネーター） 

〇佐藤 久恵（図書館ボランティア） 

〇武内 隆則（ＰＴＡ会長） 

〇山田 和男（連合町会長／元ＰＴＡ会長） 

□竹村 郷（校長） 

□関谷 綾音（生活指導主幹／音楽） 

□幸村 香代子（教務主幹／柏葉学級） 

□重松 寿星（運動会委員長／４年２組） 

 

✿ 山田会長より 挨拶 

 無事に２学期もスタートし、子どもたちも元気そうです。しかし、これからコロナが子どもたちに感染が広まるの

ではないかと心配しています。引き続き気を引き締めていこうと思います。地域でも早く子どもたちが楽しめる

行事ができるといいなと思っています。学校の移動教室も中止になったと聞きました。子どもたちの思い出に残

るような行事ができるといいなと思います。 

 

✿ 校長先生より 挨拶 

 移動教室など、宿泊を伴う行事が全て中止となってしまいました。今年の６年生が、思い出として何を語ること

ができるだろう、語ることができるような思い出を作りたいと考えています。せめて、運動会、学芸会が、彼らが

満足いくようなものにできればいいなと願っています。 

 

✿ パラリンピック観戦を終えて（副校長先生） 

 新宿区は希望者対象でパラリンピック観戦を実施しました。様々なご意見がありましたが、柏木小は、９月５

日に４～６年の希望者がオリンピックスタジアムでマラソンを観戦しました。実際に観戦した時間は１時間程度

ですが、日本の選手がマラソンで金メダルを取るところを見ることができました。観戦から１０日くらい経ちます

が、参加者に体調不良者は出ていないので、それは良かったと思っています。 



 

✿ 前期の行事変更と後期の主な行事について（幸村先生） 

 前期は、5,6年生の宿泊行事や柏葉学級の見学会が中止となりました。その中、パラリンピック観戦や３年生

の自転車教室、６年生の伝統文化体験は実施することができました。すべてを中止にするのではなく、工夫し

ながらできることを行っている状況です。後期は、１０月６日に都のご配慮でオリンピック・パラリンピックトーチ

との記念撮影を実施します。運動会や柏木フェスティバルも、内容を検討して実施予定です。これからも変更

があるかと思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

✿ 今年度の避難訓練について（関谷先生） 

コロナ禍でも災害はやってくるため、柏木小ではできることはやっておこうということで、今年度も避難訓練を

実施しています。先日はセーフティー教室ということで不審者対応訓練を実施しました。緊急時の設備を実際

に作動して確認をしました。池田小学校のお子さんがなくなった事件から行われている訓練ですが、この事件

を知らない若い教員もいるため、不審者対応の必要性を語り継いでいかなくてはいけないと感じました。今

後、東日本大震災を知らない教員も出てきますし、児童はすでに震災を知らないので、避難訓練の必要性をも

う一度話していかなくてはいけないと思っています。 

 

✿ １０月開催の運動会について（重松先生） 

 １０月２３日に運動会を開催予定です。例年のような全学年一斉の開催は難しいと思われますので、今年度

は1日の中で低学年、中学年、高学年の３つに分かれて開催し、開会式と閉会式は全校で短時間にて行うこと

を検討しています。競技以外の時間は、オンライン上で教室にて応援することを考えています。１０月の状況で

変更もあると思いますが、６年生は最後の運動会なので、他学年の手伝いや係活動で活躍してもらい、児童が

満足できるような運動会にしたいと思っています。 

  

✿ 運営協議員の皆様から 

・水泳の授業のお手伝いをさせていただき、嬉しかったです。子どもたちが楽しんでいる様子だったのが一 

番だと思います。 

・PTAで、地域の皆様や先生方にご協力いただき、防犯ポスターコンクールを実施しました。中止になった行 

事もありますが、できることを見つけてやっていきたいと思っています。 

・家庭科のミシンの使い方の授業をお手伝いしました。子どもたちは興味を持ち、楽しそうにやっていました。 

コロナに負けないで頑張っているなと思います。 

・コロナ禍でも学びを止めてはいけないと思います。ご苦労はあると思いますが、できることはやっていき、 

やってよかったね、と言えるようになるといいなと思います。 

・１年生が、学校が楽しいと言って朝登校しています。元気があっていいなと嬉しく思っています。 

 

✿ 教育支援課 岩橋先生から 

 新宿区教育ビジョンの一環であります『学校運営協議会と地域との連絡会の実施』について、柏木小でも実

施させていただくことになりました。柏木小からはプログラミングとスポーツ関連のご要望をいただきましたの

で、次回の運営協議会で学校のご要望にあわせた人材をご紹介する予定です。よろしくお願いいたします。 

 

 

次回の運営協議会  10月２１日（木）１５：３０～１６：３０ 


